
 

证券代码：000688                                      证券简称：国城矿业 

 

国城矿业股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                          编号：2021-001 

投资者关系活动 

类别 

□特定对象调研        分析师会议 

□媒体采访             业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称 

姓名 

通过全景网“投资者关系互动平台”(http://ir.p5w.net)参与业绩说明会的

投资者 

时间 2021 年 5 月 12 日 

地点 公司会议室 

上市公司接 

待人员姓名 

董事长：吴建元先生 

总经理：李伍波先生 

独立董事：王志强先生 

独立董事：刘云先生 

董事会秘书：王丹女士 

财务总监：郭巍女士 

保荐代表人：李强先生 

投资者关系活动主

要内容介绍 

问题一：有几个问题需要吴建元董事长回答 1 宇邦矿业什么时候复产；

2国城资源预计明年几月份投产；3公司布局的非洲钛矿资源进展情况；

4 四子王旗白乃庙铜业重组进展；5 后期公司有没有收购收购墨西哥巴

霍拉齐铜矿和布干维尔岛盘古那铜矿的计划；6 公司年报中体现的钴金

属量 17618 吨是哪个矿的储量，谢谢。 

答：投资者您好，1、截至目前，宇邦矿业正积极配合有关部门的整顿

验收工作，待验收合格、具备安全生产条件且经应急管理厅同意后，

宇邦矿业方可恢复生产。2、国城资源硫钛铁资源循环综合利用项目已

于 2020 年全面开工建设，目前已完成相关手续办理、基础设施建设、

设备招标采购等工作，预计 2022 年建成投产。3-5、公司始终坚持“内

生+外延”的发展路径，关于后续公司的并购业务进展，可持续关注公

司的公告。6、年报中钴的金属量主要为东升庙矿业伴生资源。感谢您

的关注。谢谢！ 

问题二：国成实业收购进展如何了，什么时候能并入资产？ 

答：国城实业已收到自然资源部下发的《采矿许可证》（证号：

C1500002011073110115042），公司本次交易涉及的审计、评估等相关

工作尚未全部完成，公司及相关各方正有序推进和落实本次交易所需

的各项工作，公司及交易对手方正在就本次股权转让的部分核心条款

进行磋商谈判，待相关工作完成后，公司将再次召开董事会审议本次



 

交易所涉事项，并披露本次重大资产购买交易报告书（草案），具体

请持续关注公司相关公告，谢谢！ 

问题三：请问银矿什么时候复产？ 

答：投资者您好，截至目前，宇邦矿业正积极配合有关部门的整顿验

收工作，待验收合格、具备安全生产条件且经应急管理厅同意后，宇

邦矿业方可恢复生产，感谢您的关注。 

问题四：股价 2020 年从高位一路下滑到目前今天收市为止才 10 块多，

请问贵公司有没有想过方法提振股份，为小股民少亏损一些？ 

答：公司将在进一步完善公司治理的基础上，大力促进主业发展并努

力提升经营业绩，以切实维护广大投资者利益；同时，公司未来将积

极推进稀贵金属业务发展，后续进展情况请持续关注公司相关公告，

感谢您的支持！ 

问题五：后续公司有没有收购煤矿资源的计划？ 

答：公司暂无煤矿收购计划。感谢关注！谢谢！ 

问题六：请问收购钼矿项目进展到那一步了？ 

答 : 国城实业已收到自然资源部下发的《采矿许可证》（证号：

C1500002011073110115042），公司本次交易涉及的审计、评估等相关

工作尚未全部完成，公司及相关各方正有序推进和落实本次交易所需

的各项工作，公司及交易对手方正在就本次股权转让的部分核心条款

进行磋商谈判，待相关工作完成后，公司将再次召开董事会审议本次

交易所涉事项，并披露本次重大资产购买交易报告书（草案），具体

请持续关注公司相关公告，谢谢！ 

问题七：今年能有大作为吗？ 

答：投资者您好，公司已于 2021 年 3 月 12 日取得宇邦矿业 65%的股

权，目前正在推进国城实业资产注入工作。公司将重点布局银、金、

钼等稀贵金属领域，优化配置资源品种结构，形成以稀贵金属为核心，

以传统铅锌铜等有色金属为基础，以矿产资源综合利用为辅的三位一

体业务集群式发展模式。感谢您的关注。 

问题八：公司后续有没有收购煤矿资源的计划？ 

答：投资者您好，公司聚焦主业，做大稀贵金属，没有收购煤矿的计

划，感谢您的关注，谢谢！ 

问题九：你好，宇邦矿业什么时候恢复生产？ 

答：投资者您好，截至目前，宇邦矿业正积极配合有关部门的整顿验

收工作，待验收合格、具备安全生产条件且经应急管理厅同意后，宇

邦矿业方可恢复生产，感谢您的关注。 

问题十：请问吴董：将被收购的钼矿，东升矿业今年生产经营正常吗？

业绩如何？ 

答：您好，东升庙今年生产经营正产，业绩正常，感谢您的关注。 

问题十一：请问去年的业绩数据怎么样？ 

答：公司 2020 年营业收入 9.08 亿元，归属于上市公司股东净利润 1.47

亿元。 

问题十二：请问 2021 年公司纯利润预计多少？ 

答：根据公司发展，制定了 2021 年度预算，实际业绩请持续关注定期

报告。 

问题十三：请问董事长控股子公司赤峰宇邦矿业有限公司什么时候才

能复产？ 



 

答：投资者您好，截至目前，宇邦矿业正积极配合有关部门的整顿验

收工作，待验收合格、具备安全生产条件且经应急管理厅同意后，宇

邦矿业方可恢复生产，感谢您的关注。 

问题十四：公司年报中体现的钴金属量 17618 吨是哪个矿的储量，公

司后续有没有收购煤矿资源的计划，谢谢。 

答：年报中钴的金属量主要为东升庙矿业的伴生资源。公司暂无收购

煤矿资源的计划。感谢您的关注。 

问题十五：预计 2022 年贵公司纯利润。估计有多少？ 

答：司目前生产经营正常，2022 年业绩请持续关注公司相关业绩公告。 

问题十六：请问李先生：宇邦矿业有关部门验收了没有？ 

答：投资者您好，截至目前，宇邦矿业正积极配合有关部门的整顿验

收工作，待验收合格、具备安全生产条件且经应急管理厅同意后，宇

邦矿业方可恢复生产，感谢您的关注。 

问题十七：请问：明年将投产的国城资源，硫铁尾矿再利用项目前景

怎样？什么时间能投产，将给公司带来怎样效益？ 

答：目前，硫铁尾矿再利用项目建设顺利，预期 2022 年建成投产。目

前，受宏观经济影响，钛白-粉和次铁精粉的产品市场相对需求较旺，

价格相对较好。 

问题十八：方便大概叙述下未来整体战略方向吗？ 

答：公司未来将重点布局银、金、钼等稀贵金属领域，优化配置资源

品种结构，形成以稀贵金属为核心，以传统铅锌铜等有色金属为基础，

以矿产资源综合利用为辅的三位一体业务集群式发展模式。谢谢您的

提问。 

问题十九：请问：去年 9 月的爆跌是公司的生产经营或财务出现了大

问题？还是其它什么原因？ 

答：公司去年股价下跌与公司的生产经营和财务均无关，二级市场股

价受多方面因素影响。 

问题二十：请问一下李总，赤峰宇邦矿业有没有伴生钴金属，有的话

金属量是多少，谢谢。 

答：宇邦矿业暂未发现伴生钴金属资源。谢谢关注。 

问题二十一: 最近新能源汽车那么火，有没计划开发锂矿？ 

答：公司立足于主营业务发展战略，同时持续关注新能源金属投资机

遇，暂无开发锂矿计划。感谢您的提问。谢谢！ 

问题二十二：2020 年报中提到去年处理矿石量 220 万吨，预计今年处

理矿石量为 910 万吨的依据是什么？ 

答：公司 2021 年计划开采铅锌铜银钼原矿 910 万吨，上述计划是基于

公司现有的东升庙铅锌矿、刚完成并购的宇邦银矿、以及拟并购的国

城实业钼矿等矿山合并的矿石处理能力。谢谢您的关注。 

问题二十三：今年中报合并宇邦矿业利润，有没有利润大增？ 

答：公司已于 2021 年 3 月 12 日取得宇邦矿业 65%的股权，未来将一

定程度会增厚上市公司利润，具体情况请持续关注公司定期报告。 

问题二十四：期待成为有色稀贵龙头。  

感谢您的支持与肯定！ 

问题二十五：请问公司质押平仓价是多少？有什么预防措施吗？  

答：大股东股票质押主要是为融资提供担保，股票质押融资仅需要在

触发补仓线时补充质押股票或追加保证金，未涉及实际平仓条件；公



 

司将在进一步完善公司治理的基础上，大力促进主业发展并努力提升

经营业绩。 

问题二十六：请问李总，公司有没有布局非洲钛矿资源，谢谢。  

答：公司持续关注中。谢谢！ 

问题二十七：公司股价跌了这么多。有没有稳定股价的措施？比如回

购。  

答：公司正致力主业发展，努力提高公司经营业绩，维护广大投资者

利益。 

问题二十八：请问公司股价与所属板块为什么不是同步涨跌，板块近

半年上涨那么多，国城矿业股价还是在底部，是否存在操纵股价？  

答：投资者您好，二级市场股价受多方面因素影响，由市场多方共同

决定，不存在操纵股价，感谢您的关注。 

问题二十九：请问李总，后期公司有没有收购墨西哥巴霍拉齐铜矿和

布干维尔岛盘古那铜矿的计划？ 

答：谢谢持续关注中，暂无计划。谢谢！ 

问题三十：刚刚您说公司致力于稀贵金属的发展，请问公司有金矿吗？ 

答：您好，有的，谢谢。 

问题三十一：金矿的名字是什么？ 

答：凤阳县中都矿产开发服务有限公司。 

问题三十二：请问公司相对于其他同行业竞争公司有什么优势？  

答：公司在银资源储量上面具有明显优势，公司并购企业宇邦矿业银

资源储量位于亚洲第一、世界第七。感谢您的关注。谢谢！ 

问题三十三：宇邦银矿停产时间损失大吗？6 月份前能复产否？ 

答：宇邦矿业具体经营情况请持续关注公司定期报告；截至目前，宇

邦矿业正积极配合有关部门的整顿验收工作，待验收合格、具备安全

生产条件且经应急管理厅同意后，宇邦矿业方可恢复生产，感谢您的

关注。 

问题三十四：李总，我想知道除了金，银，钼以外的公司想大力发展

的稀贵金属是哪些？  

答：公司主要围绕锌铜为主的有色金属矿山和金银钼为主的稀贵金属

矿山资源开发。具体敬请关注公司公告。 

问题三十五：后续公司有没有收购白乃庙铜矿的计划？  

答：敬请关注。 

问题三十六：宇邦银矿能提供多少利润？  

答：公司已于 2021 年 3 月 12 日取得宇邦矿业 65%的股权，未来将一

定程度增厚上市公司利润，具体情况请持续关注公司定期报告。 

问题三十七：请问一下李总，公司以稀贵金属为核心，大力发展稀贵

金属，稀贵金属除了金，银，钼以外公司还认为哪些属于稀贵金属，

请详细的说一下，谢谢。 

答：本公司优先发展稀贵金属，主要还是专注于金银钼等矿产资源。

谢谢您关注。 

问题三十八：宇邦银矿国城实业半年报会合并报表吗？  

答：公司半年报合并宇邦银矿报表 

问题三十九：公司可转债何时下修转股价？有时间表没有？  

答：投资者您好，公司将根据相关法律法规并结合实际适时作出下修

转股价的决策，积极做好投资者权益保护工作。谢谢！ 



 

问题四十：期待收购白乃庙铜矿有限责任公司，为公司事业更上一层

楼。 

答：谢谢，会持续关注。 

问题四十一：请问一下吴董事长，公司以稀贵金属为核心，想把稀贵

金属做大，稀贵金属中除了金，银，钼以外还包括哪些金属？谢谢。 

答：公司主营业务为铅锌铜为主的有色金属和金银钼为主等的稀贵金

属矿产品。谢谢关注。 

问题四十二：请问李总，咱们企业内部管理方面怎么样，凝聚力如何？ 

答：公司在围绕经营理念和体现管理者思想方面，提炼文化精髓，逐

渐形成“方向明确、灵魂饱满”的企业核心价值观和文化体系，将企业文

化落实到企业管理和流程体系各个环节，以企业文化为力量，驱动企

业的良性发展。 

 

附件清单 无 

日 期 2021 年 5 月 12 日 

 


